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ACTA DE SESIÓN DE LA JUNTA DE DISTRITO NORTE 
 
 
Fecha:  ............................................................ 7 de mayo de 2024. 
Lugar:  ............................................................. Salón de Plenos del Ayuntamiento 
Hora de comienzo:  ........................................ 20,00 horas 
Hora de terminación:  .................................... 20,37 horas 
Convocatoria:  ................................................ Ordinaria 
 
ASISTENTES    
Por la Corporación: 

D. Íñigo López Araquistaín (Concejal-Presidente) 

D. Francisco Iglesias del Valle (Concejal de Participación Ciudadana) 

Dª. Patricia Sáinz Campo (Concejala Grupo Municipal Popular) 

D. Álvaro Foncea Román (Concejal PSOE) 

Dª. María Jiménez Alonso (Concejala VOX) 

D. Rubén Antoñanzas Blanco (Concejal Grupo Mixto) 

 
Representantes de Vecinos y Asociaciones: 

D. Diego Vicente Pagola 

D. Juan José Garnica Díez 

D. Ricardo Palacios Berbel 

D. Albert Antón Gil 

D Elías Villar González  (Suplente AAVV Norte) 

Dª Sara Martínez Blanco ( Suplente AAVV El Campillo) 

Dª Pilar de Pedro Ruiz (Suplente AAVV Centro Histórico) 

D. José Mª Bericochea Santolaya (Asoc. de Mayores San Antonio) 

Dª Maite Martínez Lafraya  (Suplente Fed. Riojana Voluntariado Social) 

D. Pedro Jiménez Rubio (Asoc. Comerciantes Plaza de Abastos) 

 
Excusan su asistencia: 

D. Oscar Romero Pérez 

D. Juan José Guerreros Ibáñez 

Dª Ana Mª Gomar Ramírez  (AAVV San Antonio) 

Dª. Mª Celia Serrano García (AAVV Excuevas-Norte-Barriocepo) 

Dª Mª Ángeles Matute Bobadilla (Fed. AAVV de La Rioja) 

D. Ricardo García Herrera  

Dª Amaia Tomé Arsuaga 

 
Actúa de Secretario: 

D. Fernando Barrientos Bernardo. 
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Logroño,  26 de  abril de 2024 

 

CONVOCATORIA DE LA JUNTA DE DISTRITO NORTE 

 

Siguiendo instrucciones del Sr. Presidente de la Junta de Distrito se le convoca a la sesión ordinaria de la misma que 
tendrá lugar a las 19:45 horas en primera convocatoria, y quince minutos después en segunda, del día 7 de mayo de 
2024, en el salón de Plenos del Ayuntamiento de Logroño. 

 

El Orden del Día previsto es el siguiente: 

 

1.-Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. 

2.-Despacho de Presidencia. Información sobre el Distrito. 

3.-Propuesta de concesión de Subvenciones a Entidades Vecinales (año 2024). 

4.-Propuesta de concesión de subvenciones a AMPAS (año 2024). 

5.-Ruegos y preguntas. 

 

Nota Importante: 

 

Le rogamos que confirme su asistencia, con el fin de poder convocar a su suplente en caso contrario. 

 

 

Atentamente, 

 

 

 

El Secretario de la Junta de Distrito 

D. Fernando Barrientos Bernardo 

 

 

 

 

 

Concejalía de Participación Ciudadana  Teléfono 941.27.70.84   Negociado de Gestión de Distritos 

Obispo Bustamante 3 – 1º  participacion@logrono.org 
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DESARROLLO DE LA SESIÓN. 

 

1.- Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. 

Abierta la sesión, por el Secretario se propone la aprobación del Acta de la sesión anterior, 
correspondiente al día 22 de enero de 2024, siendo aprobada por unanimidad. 

 

2.- Despacho de Presidencia. Información sobre el Distrito. 

En este punto y por el Sr. Presidente se contestan varias cuestiones que quedaron pendiente en la 
pasada sesión de esta Junta, además facilita información concreta de actuaciones que se están 
desarrollando o que se prevén desarrollar en breve espacio de tiempo: 

-Respecto al Casco Antiguo y la petición para soterramiento de cables en el barrio de la Villanueva, 
comenta que en el día de hoy se ha recibido de la asistencia técnica que trabaja en el proyecto de 
urbanización en le entorno del Colegio de San Bernabé y que incluye el soterramiento de cableado en 
ese espacio. También adelanta que en el Presupuesto Municipal para 2024 hay una partida dedicada a 
estas actuaciones, además de otra para urbanización de calles como Los Baños, el Horno, estando 
previsto que este año se actúe en una de ellas, incluyendo el soterramiento de cableado. 

Respecto al cableado en el entorno del Camino de Santiago, la idea es ir acometiendo estas mejoras 
cuando se actúe en el pavimento, el cual se encuentra en deficiente estado. 

Sobre la recogida de basuras y su revisión en el casco Antiguo, se han recogido sugerencias para la 
mejora de este servicio. 

Informa sobre el contenido de las reuniones llevadas a cabo en el marco de la Mesas del Casco Antiguo 
en el “Espacio Lagares”, en las que intervinieron vecinos/as y hosteleros y comerciantes, en distintas 
sesiones. De estas reuniones se ha puesto en marcha un Plan de Choque con distintas medidas 
(suspensión de nuevas licencias terrazas y actividades para establecimientos tipo 1 y tipo 2, propuesta 
para nueva Ordenanza de Terrazas y Ruidos, se ha incrementado la presencia policial y función 
inspectora de actividades, renovación del pavimento en el Casco Antiguo, etc..). 

Comenta la intención del equipo de gobierno de poner en valor el Casco Antiguo en todos sus aspectos, 
como epicentro de la ciudad y resaltando los elementos culturales, patrimoniales y  turísticos. De esta 
forma menciona distintas actividades desarrolladas en su entorno y el incremento de visitantes, tras la 
apertura del Centro de Cultura del Rioja (CCR) y las propuestas culturales en la Casa de Las Ciencias, 
Amós Salvador, Lagares y demás centros municipales. 

Además,  informa sobre la previsión del fin de las obras para finales de junio,  en el entorno Colegio San 
Bernabé y la Plaza de Abastos que dinamizarán la zona tanto comercial como laboralmente. 

Añade que recientemente se ha puesto en marcha el nuevo Plan de Vivienda Municipal que en esta zona 
incluye la puesta en el mercado, al menos, 18 viviendas y construcción de otras 37 en la Villanueva. 

Respecto al comercio en esta zona, comenta que es fundamental en la zona y de ahí el apoyo al mismo 
del Equipo de Gobierno, para ello se trabaja desde distintas líneas. 

En relación al Camino de Santiago a su paso por esta zona, comenta que recientemente se han recibido 
fondos europeos para reforma en el albergue de Peregrinos, para el Fielato del Puente de Piedra y para 
rehabilitar el Cubo de El Revellín. 
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Se está ultimando el proyecto de renovación de la señalización del Camino de Santiago a su paso por la 
ciudad. 

En este punto, informa también que se incluirá la señalización del Camino Ignaciano, que aunque menos 
conocido también discurre por esta zona y atrae a bastantes visitantes. 

Informa del próximo inicio de las obras de renovación de  la Calle Sagasta (entre Junio y Julio), dando 
cuenta del contenido del proyecto consensuado con vecinos y comerciantes. 

Informa de los estudios para mejorar la circulación por las zonas peatonales y carga y descarga. 

Comenta los trabajos de adecuación en el entorno de Valbuena y el programa de visitas. 

Por último, da cuenta del proyecto de mejoras en la iluminación viaria y monumental que se pretenden 
implantar (tecnología LED) en la zona. 

Respecto a otras zonas del Distrito, comenta los siguientes aspectos: 
-La puesta en marcha para controlar y evitar las pintadas incívicas de grafitis en Puentes y otros 
elementos públicos. 
-Se ha abierto parcialmente la Carretera de Mendavia y próximamente  finalizarán las obras y puesta e 
marcha del carril bici. 
-En cuanto a los bolardos disuasorios de ataques terroristas en los Puentes, comenta que se está en 
conversaciones con otras Administraciones para buscar soluciones. 
-Tanto en el Barrio del Campillo y San Antonio, se han incrementado las laboras de limpieza y riego. 
-Se está buscando una solución para el traslado de la sede de la Asociación de Mayores de San Antonio. 
-Se han mantenido varias reuniones con representantes de las Asociaciones Vecinales de El Campillo y 
San Antonio con objeto de buscar soluciones a la falta de infraestructuras y dotaciones de ambos barrios. 
-Se va a trabajar en esa dirección. 
-Se sigue trabajando en los proyectos de renaturalización del Barranco de Oyón, prácticamente finalizado 
(faltan por resolver reparos de la CHE)  y el Polígono Cantabria. Informa del contenido de los proyectos. 
Como contestación a un ruego presentado en la pasada sesión sobre deficiencias en la limpieza en el 
Polígono Cantabria, se han incrementado las deficiencias de este servicio para corregir las deficiencias. 
 

3.-Propuesta de concesión de Subvenciones a Entidades Vecinales (año 2024). 

Por el Secretario de la Junta se informa a los asistentes de la propuesta elaborada por la Unidad de 
Participación Ciudadana para la concesión de subvenciones, correspondientes al año 2024, a las 
entidades vecinales de la ciudad y que pertenecen a este Distrito, informando que la propuesta fue 
remitida junto a la convocatoria de la sesión. 

La propuesta presentada es informada favorablemente y por unanimidad de los asistentes a la Junta. 

 

4.-Propuesta de concesión de subvenciones a AMPAS (año 2024). 

Por el Secretario de la Junta se informa que desde la Unidad de Educación no se ha hecho propuesta en 
lo que afecta a este Distrito. 

 

 

5.-Ruegos y preguntas. 

En este punto por parte del Sr. Presidente se abre un turno de ruegos y preguntas entre los asistentes, 
interviniendo los siguientes con el contenido que se acompaña: 
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Interviniente Pregunta/Ruego 

D. Albert Antón Gil 

(Grupo Mixto Partido 
Riojano). 

En relación al recientemente celebrado Festival “Concéntrico”, 
comenta distintas denuncias detectadas en redes sociales  por 
problemas de incumplimientos en materia de accesibilidad. ¿Se ha 
tomado algún tipo de medidas correctoras? 

D. José María Bericochea 
Santolaya. 

(Asociación Mayores San 
Antonio). 

Comenta la poca utilidad del semáforo situado al final del Puente de 
Hierro. ¿se podría estudiar alguna medida para su corrección 
eliminación o mejor uso?. 

D. Alvaro  Foncea  Román. 
(Concejal Grupo M. 
Socialista). 

Respecto a la propuesta presentada por un vecino en esta Junta de 
Distrito para que se adopten medidas en la C/Cerrada. ¿ha habido 
algún avance o estudio?. 

D. Elías Villar González (A.V. 
Norte) 

Una vez presentadas las propuestas de tejido de barrio, solicitadas 
desde la Federación de AA.VV.. ¿a través de que conducto se les va a 
dar contestación?. 

D. Ricardo Palacios Berbel 
(Vecino  Vox) 

Respecto a las obras llevadas a cabo en la Plaza de Abastos ¿qué 
actividades van a tener las plantas 1 y 2? 

También van a finalizar las obras en el Colegio San Bernabé para 
habilitarlo como vivero de empresas ¿qué demanda de empresas se 
ha detectado?. 

 Solicita información sobre el proyecto del Edificio Bolsonit 

 Comenta la problemática que generan Chopos y álamos de la ciudad 
con las “pelusas”, ¿hay alguna solución o alternativa? 

Dª. Sara Martínez Blanco 
(A.V. El Campillo). 

Sobre las propuestas reiteradas para el Barrio, comenta la referida a la 
implantación de supermercados y la insuficiencia de locales y parcelas. 

 Solicita se agilicen las obras de la acera en el paso de Extrapiel y 
Bodegas Franco Españolas, dada la inseguridad que genera. 

 

Finalizado el turno de ruegos y preguntas, interviene el Sr. Presidente respondiendo a alguno de ellos:  

Respecto a las conductas incívicas expuestas por D. Albert Antón Gil (Grupo Mixto Partido Riojano) , 
comenta que durante esos días se han tramitado varias denuncias. 

Respecto a la propuesta vecinal sobre la Calle Cerrada, se sigue estudiando por los servicios Municipales, 
habiéndose detectado diversos inconvenientes para su cerrado. 

Responde al ruego referido a la falta de locales para implantación de locales comerciales en el Campillo, 
dando cuenta de las gestiones que se están realizando para solucionar esa petición. 

Respecto al paso privado entre “Extrapiel y Franco Españolas” se han mantenido conversaciones entre 
las partes, pero el margen de actuación municipal es muy escaso al tratarse de una iniciativa privada. 

Respecto al problema de las “pelusas” de chopos y álamos se están estudiando la posibilidad de otra 
plantación de otras variedades, menos molestas. 

 

Del mismo modo, el Sr. Concejal de Participación Ciudadana responde a algunas de las cuestiones 
planteadas, comentando lo siguiente: 
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-En cuanto a la previsión de usos para la planta 1 y 2 de la Plaza de Abastos, se están estudiando desde la 
Concejalía de Promoción Económica,  distintas propuestas. 

-En cuanto a las peticiones de uso para el nuevo vivero de empresas en el Colegio San Bernabé, hay una 
apreciable demanda. 

-Sobre el proyecto de implantación de Bolsonit, se sigue avanzando en la concesión de la licencia. 

 

 

 

 

Finalizada la sesión el Sr. Presidente levanta la sesión. 

De lo cual y de lo que transcrito queda, doy fe. 

 

El Secretario 

 

 

 

 

Fernando Barrientos Bernardo 


